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第３９回入間台自治会定期総会無事終わる 
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 八重桜が満開となり、新緑が色濃くなった４月１４日
（日）午前１０時から『第３９回入間台自治会定期総会』
を開催しました。定刻の午前１０時根津事務局長から『委
任状４３７、出席者７１名により総会成立要件を満たして
いる』と開会を宣言し、総会が始められました。その他で
２．３ご質問・意見がありましたが、各議案とも異議なく
承認されました。ご協力ありがとうございました。冒頭の
会長挨拶概要は、次の通り。 

≪２４年度活動報告及び決算報告等≫ 

１．２５年度の取組みにあたって 

（１）毎月15日発行の市報を4月から委託配布する。 

  費用については、役員報償金より充当します。 

（２）6月、9月の清掃デーを『自主参加』とします。 

  「霞川清掃」は、「刈払機受講者」を中心に有志に 

   より行います。 

（３）高齢化対策について 

  ① 一人暮しの高齢者支援として出来る範囲で行う 

   ことを検討します。例えば、簡易な電気器具の取替、

   庭木の枝落とし等。 

  ② 「おきらくクラブ」は、２年経過しました。今後 

   も家に閉じ籠りがちな人を『他人との交流』を含め 

   外に出て来て貰う等コミュニティー・サロンとして 

   支援して行きます。 

（４）懸案の『班編成の見直し』について、みなさんのご 

  意見をお聞きしながら、班の構成世帯が少ない班や高 

  齢者が多い班等問題を抱えている班については、班長 

  と相談しながらサポートして行くこととし、見直しに 

  ついては様子を見ることとします。 

（５）飼い主のいない猫の対策の継続について 

   飼い主のいない猫の「一代限りの猫」を目指して、 

  今年度も対策を継続します。 

２．主な行事の開催日 （翌年分は除く） 

① 市民清掃デー       ６月  2日（日） 

② 東金子主婦玉入れ大会   ７月  7日（日） 

③ 入間台納涼夏祭り     ７月２７日（土） 

④ 自治会防災訓練      ８月２５日（日） 

⑤ 霞川清掃・団地内清掃デー ９月   １日（日） 

⑥ 入間台長寿祝賀会     ９月２９日（日） 

⑦ 東金子体協体育祭    １０月１３日（日） 

⑧ 入間台秋祭り      １１月１０日（日）  

 １．各部局活動報告  
        総会資料のとおり、平成２４年度、活動報告、決算 

  報告、及び、会計監査報告について、異議なく了承され 

  ました。次に、各部局の特筆すべき項目について要点の 

  み報告します。 

   （１）事務局 

    ① 班長さんにアンケート調査を行うとともに６月 

     市報配布日から７回にわたり『全班長さんとの 

     ミーティング』を実施し、問題点の把握と情報の 

     共有を図りました。 

    ② ２２年３月に発行した『入間台団地案内図』を 

     ３年振りに更新発行を行いました。(5/1日配布) 

    ③ その他、自治会イベントの参加、及び、事務局 

     定常事務の改善を図って参りました。 

        

◆市民清掃デー当番制から自主参加へ◆１５日発行の市報配布委託実施◆ 

 ４月号で概略説明した通りですので省略し、各部局の特
徴的な点についてのみご報告します。 

２．決算報告（一般会計） 
（１）収入的には、会費収入２.５万円減、防犯灯維持 

  管理費で電気料の値上げ等に伴い市役所からの補助 

  金が１２．２万円が予算に比べ増加しました。 

（２）支出は、「地域猫活動費」とし１１．３万円の 

  支出がありましたが、各活動費は、約９万円の減。 

   防犯灯管理費においては、防犯灯の腐触による建 

  替え、新設等により１６．７万円の増となりました。 

   また、特別会計からの「夏祭り」拠出金も予算に 

  比して２万円減少しました。 

 （４）防犯交通部 

   ① 団地内の交通安全を推進するため、交通安全 

    協会、サポートの会の協力を得て、立哨しまし 

    た。また、かま跡公園交差点にカーブミラーを 

    設置しました。 

         ② 自主防災訓練は、４ブロックに集合して、集 

    会所広場に集合していたものを「集会所広場」 

    に直接集合して貰うとともに「ＡＥＤ」の取扱 

    いの訓練を受けました。 

   ③ 子ども達を見守る亀の子坂防犯パトロールに 

    今年度も皆さんのご協力をいただき、事故もな 

    く一年が過ぎました。ご協力に感謝致します。  

  （３）文化福祉部 

    ① 入間台在住の前田夫妻による『バリトンコン 

     サート』を開催し８０名の方が出席されました。 

    ② 長寿祝賀会においては、担当班長さんの労力 

     を極力軽減化に努めました。小学生とコーラス 

     部の合唱、ソプラノ歌手「村山知香さん」親子  

     による演奏等万来の拍手を頂き終了しました。 

    ③ 秋祭では、自治会内の各サークルの創作作品 

     の展示を担当し、会場設営、作品受け入れ、展 

     示、飾り付け等を行いました。 

３．一般会計予算 
  前年度決算値を分析した結果を反映しました。 

 （１）収入・・会費収入は、微減 

   総収入は、６７６.７万円で前年度６５７.３万円  

  と比べ１１万円増伽している。その内容は、電気料 

  金の値上げに伴う「防犯灯維持管理費」補助金が１ 

  ６.４万円増を見込んでおります。自治会費収入は、 

  全収入の４６．９％です。 

 （２）支出・・経費節減に努めています。 

   前年度実績６６５.７万円（繰越107.7万円含 

  む）に対して２5年度は、６76.7万円で11万円の 

  増となっています。 

  その主な内容は、電気料金の値上げ分と慶弔費等を 

  前年度どおり20万円を計上していること等による。 

≪平成２５年度 会長・副会長・副部局長≫ 

 平成２５年度自治会役員（会長・副会長・副部局長・各部局員及び体育協会役員等）が
提案通り承認されました。会長・各部局長及び副部局長は、次の通りです。 

４．特別会計（集会所補修・改築積立会計） 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

≪総会特集≫ （１／２） 

 ≪結城会長挨拶≫  

 『住みよい安心・安全』街づくりを 

 入間台自治会は、自治会が昭和４９年に諸先輩のご尽力
により設立され、今回３９回目の定期総会を迎えることに
なりました。来年は、４０周年を迎えます。 

（２）環境衛生部 

 ① 清掃デー（６月、９月）は、春と秋交代の参加 

  とし回覧等により募っていましたが、２５年度か 

  ら『自主参加』とすることを検討し実施すること 

  にしました。 

 ② 野良猫が増え被害を受けていることから昨年８ 

  月末から集中的に捕獲し、『避妊・去勢手術』を 

  推進しました。 

役 職 名  氏 名  街 区 電 話    副部局長 街 区 

 会長  結城  葵 36-495 1940 再任     

 事務局長 木本  希 30-410 4052 新任 根津 由美 48-663 

 文化福祉部長 北折 忠弘 42-573 4487 新任 村山 知香 24-353 

 環境衛生部長 藤本 浩一 30-391 1320 新任 安部 通良 31-419 

 体協部長  木下 麻里 20-295 080-5172-2388  新任 田中 節子 15-210 

 防犯交通部長 勝山 雅則  56-725 2598 新任 笠原 忠雄 37-507 

 会計部長 藤田 智次郎 12-161 4703 再任 酒井 順子 43-585 

 会計監査 増田 正利  25-5 3739 新任     

 相談役 関根 精隆 34-451 3750 新任     

日本全体が少子高齢化が進んでおりますが、入間台も確
実に高齢化が進んでおり、昨年度の「長寿祝賀会」対象者
（７７歳以上）が３００人を超えました。 
自治会としては、高齢化対策の一環として班長さんの負
荷軽減化を進め、次年度からは、『清掃デーは自主参加』
月中発行の『市報配布の委託化』を実施します。その他、
雪掻き、高齢者宅の植え木の枝落とし等お手伝いできるよ
うにしたいと考えております。 
二つ目に「飼い主のいない猫対策」です。人間の勝手さ
から、そういう猫が増えて、昨年は、集中的に捕獲作戦を
展開したところです。今年も住みよい環境作りに向けて、
被害を受けている人、エサを上げている人、猫を飼ってい
る人が、お互いにお話し合い『一代限りの猫』の実現に向
けて取り組みたいと思います。 
『住みよい安心・安全』な街づくりに、努力して行きた
いと思います。是非、皆様のご協力とご支援をお願いして
挨拶とします。 

（５）体協部 

   ① 東金子体協主催の各種大会に参加しました。 

   ・玉入れ大会には、１５名のご参加をいただき、 

    決勝トーナメントで１回戦で敗退しました。反 

    省会では、団地内のご婦人との情報交換するな 

    ど楽しい一時を過ごすことが出来ました。 

  ② 体育祭は、途中雨のため残念ながら中止となり 

    ましたが、部員、サポートの会の皆さんに大変 

    ご協力を頂いたことにお礼申し上げます。 

●収入  ６,６５７,３１３円（6,272,198円） 

◆繰越金 １,０７７,１７７円（1,076,816円） 

 ※カッコ内は、23年度の決算値です。 

【左記一覧の通りです。】 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

２５年度 入間台自治会主な行事予定 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

●委嘱役員の新設に伴う会則の改正です。委嘱役員とは、
班長さん以外の方が、副部局長をお引き受けて頂く方にそ

の役目を委嘱するものです。  ≪次ページに続く≫ 

５．入間台自治会会則の一部改正について 

① 補修工事費として、ホールの暖房器をプロパンガスに
する切替工事費を計上したが、クーラーが冷房専用機で古
くなっていることから合せて検討することにしました。 

② 積立繰越金が９５６万円となっています。定期預金だ
けでなく利率の良い方法を考えたらとの意見がありました。
今後検討して行くこととしました。 

≪２５年度事業運営・予算等について≫ 


